

AVERCOP, AC
ASOCIACIÓN VERACRUZANA DE COMUNICADORES POPULARES, AC



Comunicación Para el Desarrollo

Teocelo, Veracruz., a 30 de Julio del 2018

Mtra. Claudia Guerrero Martínez
Directora General de los Portales
Periódico Veraz.com y Claudia Guerrero.mx
Presente:

En mi calidad de Directora General de Radio Teocelo y Presidenta de la Asociación Veracruzana de Comunicadores, A.C. e invocando las disposiciones vigentes en materia de Derecho de Réplica, por este medio me dirijo a usted para solicitarle insertar en su próxima columna la siguiente aclaración :

Que es falsa e imprecisa su alusión a este medio de comunicación, cuando asegura que

“O la entrega de 90 mil pesos a Radio Teocelo, para la compostura de un transmisor, que no salió del dinero de la propia Daniela Griego, sino del Congreso de Veracruz”

Con su afirmación nos enreda indebidamente a un contexto de disputas entre actores políticos, a los cuales somos ajenos, por lo que es necesario precisar lo siguiente:

1.- A consecuencia de las tormentas eléctricas de temporada, el año pasado se nos presentó un daño severo en el equipo transmisor de esta emisora comunitaria, que nos obligó a emprender una colecta urgente de recursos entre oyentes, organizaciones civiles, ayuntamientos y diversos entes públicos y privados; tal fue el caso de las distintas fracciones parlamentarias de la actual Legislatura, a quienes se les hizo saber por escrito de la situación, pidiendo su apoyo económico.

2.- Los escritos de petición enviados a la actual Legislatura tienen fecha 10 de abril de 2017, a la Presidenta de la Mesa Directiva, María Elisa Manterola Sainz; 10 de julio del mismo año, dirigido al diputado local por Coatepec, José Manuel Sánchez Martínez; y 4 de septiembre del año pasado, recibido por el diputado Amado Jesús Cruz Malpica, coordinador del grupo parlamentario de MORENA.

3.- Como en otras contingencias, fueron los propios oyentes quienes pusieron la mayor parte de los recursos para llevar a cabo las reparaciones del transmisor averiado e incluso para dar el “enganche” para otro equipo de medio uso que pudimos adquirir con un empresario de Martínez de la Torre, siendo reunida la cantidad en ese año, reuniéndose la cantidad de \$ 103, 611.00. En el Congreso del Estado únicamente tuvimos respuesta de la bancada de MORENA

4.- Como se informó el año pasado a nuestra audiencia, la fracción parlamentaria de MORENA donó \$ 50,000.00 (cincuenta mil pesos), no los 90 mil que se mencionan en la columna; no se trató de un recurso del Congreso del Estado, ni de la diputada Daniela Griego, como se asegura en el texto de la columna.

5.- Consideramos importante se aclare lo anterior, de modo que se preserve la credibilidad, confianza y cariño que Radio Teocelo ha logrado entre sus oyentes, en sus 53 años de servicio a la comunidad.

Sin más por el momento y reiterando nuestra petición de que se inserte en su columna la presente aclaración, agradecemos su atención y quedamos a sus órdenes.

Atentamente: Lucia Reyna Melchor Rivas

~~ATENTAMENTE~~

Lucia Reyna Melchor Rivas

